

03.05.2019

EUROPA

#MeinEUropa: Kultur des Kontinents erleben

Was ich persönlich für einen der größten Vorteile der EU halte, ist die Reisefreiheit, durch die man nur mit einem gültigen Perso überall hinreisen kann. Dies gibt einem die Möglichkeit, leicht neue Erfahrungen zu machen und die vielfältige Kultur des Kontinents zu erleben. Ebenfalls sollte man nicht das Thema Frieden vergessen, da seit der Gründung der EU der längste Frieden in der Geschichte Europas herrscht. Zu guter Letzt ist nicht nur die EU an sich, sondern auch das Wählen in Europa wichtig, falls ihr also mit Beschlüssen des Europaparlaments unzufrieden seid (. Artikel 13, zu wenig Klimaschutz...), habt ihr bei den Europawahlen 2019 die Chance etwas zu ändern.

David Benhard, 18, Abiturient
